

ABSTRAK

Lailatin Nadiroh, 2022, *Efektivitas Manajemen Dalam Menjaga Keberlangsungan Usaha Minimarket Suka Maju di Desa Juluk Kec Saronggi Kab Sumenep Dalam Perspektif Ekonomi Islam*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Eko Ariwidodo, M. Phil.

Kata Kunci : *Manajemen, Efektivitas, Keberlangsungan Usaha.*

UMKM merupakan sumber penghasilan sebagian besar rakyat Indonesia. Karena dengan adanya UMKM lapangan pekerjaan semakin meningkat dan pengangguran semakin berkurang. Seperti halnya usaha minimarket Suka majuyang berada di desa Juluk. Dalam menjalankan sebuah usaha membutuhkan manajemen. Sehingga dapat berjalan secara efektif dan bisa menjaga keberlangsungan usaha dan mengembangkannya.

Berdasarkan permasalahan tersebut, ada dua permasalahan yang menjadi kajian utama penelitian ini yaitu: *Pertama*, Bagaimana manajemen pada usaha minimarket Suka maju dalam menjaga keberlangsungan usaha. *Kedua*, Bagaimana Efektivitas manajemen dalam menjaga keberlangsungan usaha minimarket Suka maju di desa Juluk Kec. Saronggi.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dan jenis penelitiannya adalah deskriptif. Pengumpulan data yang dilakukan yaitu observasi, wawancara, dokumentasi. informasinya adalah pemilik minimarket Suka maju, karyawan, dan konsumen. Analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, menyajikan data, penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian pada penelitian ini menunjukkan bahwa minimarket Suka maju menerapkan manajemen (planning, organizing, coordinating, dan controlling) dalam menjalankan usahanya sehingga berjalan secara efektif dan bisa terus mengembangkannya. Minimarket Suka maju mempunyai tujuan untuk memperbanyak cabang dan sekarang sudah membuka satu cabang. Cara melakukan koordinasi di minimarket Suka maju itu pemilik selalu membiasakan adanya koordinasi kepada karyawan dengan cara melakukan musyawarah mingguan, bulanan atau bahkan jika ada sesuatu yang perlu dimusyawarahkan. Dan pemilik minimarket membimbing karyawan dengan menggunakan SOP dalam toko mengenai proses penyelenggaraan administrasi minimarket, bagaimana dan kapan harus dilakukan. Minimarket Suka maju telah menerapkan efektivitas manajemen sehingga minimarket Suka maju bisa menjaga keberlangsungan usahanya dan bisa terus berkembang. Minimarket Suka maju menerapkan manajemen keuangan dengan melakukan pencatatan hasil penjualan dan lain sebagainya. Dalam menerapkan

manajemen pemasaran minimarket Suka maju berusaha untuk memuaskan kebutuhan dan keinginan konsumen. Minimarket Suka maju juga melakukan diskon harga dan undian atau event. Sumber daya manusia atau karyawan yang bekerja di minimarket Suka maju mempunyai etitit yang baik dan tanggap dalam melayani konsumen sehingga dapat mengembangkan usaha minimarket Suka maju. Sedangkan manajemen operasionalnya, karyawan selalu mengontrol keluar masuknya barang dan persediaan barang.